

La ONG que ayuda a los privados de libertad y a los centros penales de Honduras

Promovemos los derechos humanos estamos comprometidos en defender, promulgar y visibilizar los derechos de los privados de libertad de Honduras.

Movimiento Cárceles al Desnudo es una Organización conformada por profesionales voluntarios en diferentes áreas (abogados, periodistas, académicos, psicólogos, etc.).

Luz Verde es una Organización conformada por profesionales voluntarios en diferentes áreas (abogados, periodistas, académicos, psicólogos, etc.).

Misión:

- Apoyar a los privados de libertad, Centros Penales, a las personas que laboran dentro del centro penal.
- Asistencia legal en la Post Sentencia del privado de libertad.
- Reintegración social de los encarcelados y migrantes retornados.
- Defensa de los derechos humanos y la salud pública.